



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Juni 2017

Ein neuer Baum für den Auenwald

Auch in diesem Schuljahr folgten unsere Erstklässler der guten Tradition, einen Jahrgangsbäumchen im Schulwald zu pflanzen. Zunächst machten sich die Kinder auf den Weg, um in der Baum- und Rosenschule Clausen einen geeigneten Baum auszusuchen. Die Wahl fiel mit einer großen Mehrheit auf eine amerikanische Roteiche, die einen Platz im Auenwald finden sollte. Es war schön, wie kindgerecht die Führung durch die Baumschule und die Begleitung bei der Auswahl gestaltet wurde. Vielen Dank dafür!

Das Einpflanzen des Baumes geschah auch in diesem Jahr in enger Zusammenarbeit mit dem Ehepaar Haarhaus. Dieter Haarhaus erklärte genau, wie ein junger Baum eingepflanzt werden muss und ließ unsere Erstklässler ordentlich mithelfen. Anschließend wurde kräftig mit Wasser angegossen, das die Kinder aus der Aue geschöpft hatten. Natürlich wurde der Baum auch noch angebunden, damit er ganz gerade in die Höhe wachsen kann.

Und da körperliche Arbeit bekanntermaßen hungrig macht, wurde im Anschluss an die Pflanzaktion ausgiebig gefeiert. Frau Haarhaus



hatte unzählige Würstchen erwärmt, Brot geschnitten und Saft bereitgestellt. Alle aßen sich ausgiebig satt und waren sich einig, dass dieses Vorhaben ganz besonders schön war.

Herzlichen Dank an unsere „Haarhäuser“, die uns so schöne Stunden gestalteten! DJ